
 Parecer sobre o Projeto de Resolução n.º 8/XIII (BE) - 
"Promoção do uso saudável de tecnologias nas escolas"  

 

A substituição dos manuais em papel pelos digitais é sem sombra de 
dúvidas um assunto controverso e como é referido na iniciativa 
concordo plenamente que sejam feitos estudos sobre a aplicação de 
manuais digitais. Na minha opinião, embora haja vantagens como 
menos peso na mochila e serem mais didáticos, os manuais digitais em 
si só não são uma boa opção, mas tal como é mencionado deve haver 
a coexistência destes com os manuais em papel sendo os digitais 
apenas um suporte à aprendizagem. 

Relativamente aos recreios sem ecrãs, não concordo com esta medida 
pois a certo ponto seria retirar liberdade aos alunos embora perceba o 
objetivo desta proposta. Também acabaria por ser um pouco 
controverso para estes alunos, pois estão a fazer com que passem a ter 
mais contacto com a tecnologia dentro das salas de aula, mas vão 
querer que fora dela a usem menos. A meu ver o que deveria ser feito tal 
como é proposto é uma promoção do recreio sem ecrãs, mas para tal é 
necessário haver certas condições nas escolas permitindo aos alunos 
passarem o tempo de outra forma. 

O parecer da Associação de Estudantes é favorável ao Projeto de 
Resolução n.º 8/XIII (BE) – “Promoção do uso saudável de tecnologias 
nas escolas”. 
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